



Medellín, julio 18 de 2016

Señora
Leidy Tatiana Aguilar
Secretaria de Educación
Ibagué

ASUNTO: Información sobre el Encuentro de Personeros y Contralores Estudiantiles: Imaginando la Paz

Respetuoso saludo.

La Fundación para una Nueva Vida- FUNUVIDA-, con sede principal en Medellín, es una entidad sin ánimo de lucro que, desde su creación en enero de 2007, ha diseñado y ejecutado programas y proyectos para el desarrollo social, económico y cultural de la población, aportando capital humano para el bienestar de las comunidades y mejorando la calidad de vida de los habitantes de nuestro país.

Desde años anteriores, la formación de líderes juveniles ha sido uno de nuestros intereses fundamentales en la construcción de una sociedad más justa y con más oportunidades para el desarrollo integral. Por tal razón, hemos venido ejecutando encuentros formativos de personeros y contralores estudiantiles, quienes son las semillas de la sociedad política del mañana; estos líderes que empiezan a perfilarse en las aulas de clase serán los futuros concejales, alcaldes y hasta presidentes de nuestro país, siempre y cuando puedan encausar sus aptitudes y explotar sus capacidades.

Los **Encuentros de Personeros y Contralores Estudiantiles: Imaginando la Paz**, están enmarcados dentro del Plan Internacional para la NO Repetición del Conflicto Armado en Colombia – Proyecto Qantu-, y se llevarán a cabo en las distintas regiones de la geografía colombiana. Este año, iniciamos dicha labor en el occidente colombiano en el municipio de Palmira-Valle, en el Colegio Seminario Cristo Sacerdote con el apoyo del presidente de CONACED en Palmira, Fray Arturo Arrieta Aguas. Para esta oportunidad, Ibagué ha sido escogida como sede del encuentro para la zona del centro colombiano (Con la intención de realizarlo el próximo 5 de agosto).

Este encuentro es gratuito y tiene una duración aproximada de cuatro horas, durante las cuales los jóvenes son partícipes de conferencias con especialistas en temas de liderazgo proyecto de vida y democracia. Luego, los jóvenes trabajan en torno a tres

temas 1) El papel de la juventud en el posacuerdo y en la construcción de paz, 2) La reivindicación del poder político juvenil como generador de procesos y cambios en sus comunidades y 3) Un ALTO al reclutamiento juvenil por parte de estructuras armadas ilegales (sin armas por mis sueños).

Este encuentro es certificado por la Fundación Para Una Nueva Vida, y será parte del preámbulo para el **Encuentro Nacional de Personeros y Contralores Estudiantiles: Imaginando la Paz**. Los asistentes tienen la responsabilidad de replicar lo descubierto, aprendido o visto en el encuentro en cada una de sus instituciones educativas; para motivar e incentivar a los estudiantes, se premiará las dos mejores réplicas de la siguiente manera: **Primer puesto: Un millón de pesos (\$1.000.000)** en implementos deportivos para el colegio. **Segundo lugar: Quinientos mil pesos (\$500.000)** en implementos deportivos para el colegio.

Altamente agradecido por la atención prestada

Cordialmente,



David Alejandro Toro Ramírez
Director FUNUVIDA
Fundación para una Nueva Vida